

Oberbürgermeister
D. R e i t e r
-persönlich -
Marienplatz/Rathaus
80331 M ü n c h e n

Sofort	EM	Ober Reg.	
03	2. SM	3. EM	Dir. T
Büro des Oberbürgermeisters			
08. MRZ. 2022			
			
			

Betr.: Ausverkauf München-Grund (1)

Schliessung Post Romanplatz (2)

München, den 05.03.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
auch wenn unsere jetzige Zeit massiv überschattet ist von Corona und jüngst Ukraine, läuft die Zukunftsgestaltung weiter. Die aktuelle Situation in München ist eine Katastrophe!
Zu 1) München ist die(!) Residenzstadt in Süddeutschland; nicht umsonst erfolgte entsprechender Aufbau nach 1945.
Wer in der Stadt oder auf Landesebene übernimmt die Verantwortung, dass derzeit einzigartige Filet-Grundstücke an auswärtige Investoren (z.B. Russen, Araber, Fremdstaaten) veräußert werden. München gehört nicht mehr seinen Bürgern. Der Fluch des Kapitals vernichtet unsere Geschichte; nur noch Millionen beherrschen unsere Hirne!
Wo bleibt der gesunde Menschenverstand, unsere Geschichte???

Zu 2) der Romanplatz, mir seit 1950 gut bekannt, ist erheblich gewachsen. Die dortige Postfiliale bot in guten(!) Zeiten 5-7 Schalter. Wir haben eine große Zahl älterer Bürger, die aus finanziellen Gründen, Ergebnissen der Statistik, die wir bereits alle Bankfilialen eliminiert, der Platz wurde für Millionen unschön und schwer begehbar umgestaltet und nun wird das Postamt geschlossen. Tausende, vielfach gehbehinderte Bürger müssen künftig auf der Straße wartend zum Rot-Kreuz.platz. Eine Post " im Rewe " ersetzt das Amt nicht. Ein Schildbürger Streich, gegen den wir Betroffenen nachhaltig protestieren.

Träger der Gesellschaft ist der Mensch, nicht Kapital oder digitale Welt. Welch' bedauerliche Entwicklung der Stadt der Frauentürme, des Schloss Nymphenburg etc., einer Weltstadt " mit Herz? "??

Mit bedauerlichen Grüßen (!)